

Notiert und fotografiert



Der Zonta Club Fränkisches Seenland unterstützt das Frauenhaus Schwabach. Aus dem Erlös der Charterfeier konnte der Zonta Club erstmals einen Scheck an das Frauenhaus Schwabach überreichen. Mit einer Spende in Höhe von 400 Euro wird die Anschaffung von Vorhängen und Matratzen unterstützt. Gleichzeitig wurde bei diesem Gespräch die weitere Zusammenarbeit

und regelmäßige Unterstützung des Frauenhauses durch den Zonta Club mit Sach- und Geldspenden bekräftigt. Frauenhausleiterin Andrea Hopperdietzel dankte für die Unterstützung durch Frauen aus der Region. Unser Foto zeigt (von links) Bea Horn, Lucia Ermisch (beide Zonta Club), Angelika Brandstätter und Andrea Hopperdietzel (beide Frauenhaus).